

EL DÍA

La Federación Sindical Mundial y Otros Organismos Condenan el Golpe

(IPS, AFP y PL)

PARIS, 27 de marzo.—La sección francesa de *Amnesty International* envió hoy un telegrama a la Junta Militar recién instalada en la Argentina expresando su "inquietud por la suerte de los prisioneros políticos y de los refugiados de otras nacionalidades asilados en ese país".

El telegrama agrega que en instantes de asumir la Junta la responsabilidad del poder, "esperamos que cesarán las graves violaciones a los derechos del hombre que han caracterizado estos últimos tiempos la vida cotidiana en la Argentina, a fin de que ésta pueda reencontrar las mejores tradiciones de su historia y hacer honor a sus compromisos en tanto que nación signataria de la Declaración Universal de los Derechos del Hombre".

Por su parte, CIMADE (organismo en defensa de los refugiados políticos y de los derechos del hombre) emitió un comunicado señalando que "sabemos con certidumbre que muchos miles de refugiados, ya amenazados en ese país, se encuentran hoy, después del golpe militar, en una situación de extremo peligro. Pedimos los mayores esfuerzos para salvar a quienes soliciten asilo en Francia, en nuestra embajada en Buenos Aires, y estamos determi-

nados a luchar con todas las fuerzas democráticas de Francia para salvaguardar los derechos humanos en la Argentina".

FSN

Desde Praga, la Federación Sindical Mundial reclamó de la junta militar argentina el respeto al derecho de los trabajadores y expresó su solidaridad con los sindicatos de ese país, clausurados por el nuevo gobierno.

La organización alerta a los obreros en todo el mundo sobre "esta grave situación" y los exhorta a manifestar su "apoyo fraternal al pueblo argentino".

La junta ocupó recientemente los locales de la Confederación General del Trabajo y la Unión Metalúrgica y suspendió toda actividad sindical.

En Argel, el Buró de Información de la Resistencia Antifascista Chilena en Argelia emitió un comunicado de repudio al golpe militar en la Argentina ubicándolo en el contexto de la estrategia del imperialismo norteamericano para América del Sur.

Con respecto al golpe "laboriosamente preparado y que ha derrocado al gobierno constitucional", dice el comunicado de la resistencia antifascista chilena:

"1. El pronunciamiento militar del 24 de marzo es una ver-

sión corregida del golpe de Estado promovido por el gobierno norteamericano y la CIA contra el presidente Salvador Allende.

"2. La Junta Militar argentina intenta sumir en el silencio, en su justificación del golpe de Estado, todas las expresiones que han puesto a la luz, desde el comienzo, el carácter fascista de la tiranía de Pinochet.

"3. A pesar de eso, todas las medidas adoptadas en la Argentina por los militares reproducen exactamente las disposiciones liberticidas, antipopulares y antidemocráticas decretadas por la junta fascista chilena. La junta argentina ha hecho aún más, ha disuelto el Poder Judicial y los mecanismos superiores de control administrativo.

COMITE SUECO

A su vez, en Estocolmo, unas 300 personas se manifestaron hoy en las calles de esta capital para protestar contra el golpe de Estado en la Argentina.

La manifestación, organizada por el Comité Sueco a Favor de Chile, protestó frente a la embajada argentina.

Algunos de los carteles llevaba inscripciones tales como "la Argentina no debe convertirse en un nuevo Chile" y "asilo político para todos los refugiados de América Latina".